

La Asociación Enrique Esteire y la **Universidad Politécnica de Valencia** colaboran por el tenis en silla | Marca

- La **Universitat Politècnica de València (UPV)** y la Asociación Enrique Esteire Perla In Memoriam (AEEPIM) han suscrito un convenio de colaboración que permitirá crear una escuela dep



La Asociación Enrique Esteire y la **Universidad Politécnica de Valencia** colaboran por el tenis en silla

paralimpicos

Juegos Paralímpicos

<https://www.marca.com/paralimpicos/2024/09/29/66f88ad9ca4741fd6e8b45a9.html>

MARCA POLIDEPORTIVO

Domingo, 29 septiembre 2024

La **Universitat Politècnica de València (UPV)** y la **Asociación Enrique Esteire Perla In Memoriam (AEEPIM)** han suscrito un convenio de colaboración que permitirá crear una **escuela deportiva dedicada al tenis en silla de ruedas** en la **UPV**.

La escuela contará con la experiencia de dos destacados deportistas: Edwin **Mayorga** Guzmán, quien ha alcanzado el puesto 24 en el ranking nacional español (RFET) y fue 62 del mundo en 2017, y Lola **Ochoa**, actualmente número 36 en el ranking ITF y representante de España en cuatro Juegos Paralímpicos.

El convenio establece que la **UPV** cederá **una pista de tenis y un entrenador**, así como todo el material deportivo necesario, para la correcta realización de los entrenamientos. Por su parte, AEEPIM se encargará de la **promoción de la escuela y la planificación deportiva** y hará posible la participación del alumnado en campeonatos federados.

Según César **Iribarren**, director de Área de Deportes de la **UPV**, se trata de un ejemplo perfecto de colaboración público - privada. "La **UPV** desarrolla una firme apuesta por el **deporte inclusivo**, a través del programa **UPV In**; ahora, gracias a AEEPIM, podemos ampliar nuestras actividades, ya que nos ofrece todos los **recursos** que necesitamos. Estamos muy agradecidos, ojalá más empresas y asociaciones siguieran su ejemplo".

El tenista Edwin **Mayorga** está muy ilusionado con el proyecto en la universidad. "Espero que podamos llegar a muchas personas para que puedan beneficiarse de la práctica de este deporte, que permite **mejorar la salud física y psicológica, superar barreras y pertenecer a un equipo**".

Carlos **Esteire**, presidente de AEEPIM, ha destacado que se trata de la primera escuela promovida por la asociación en una **universidad** española, un entorno que considera ideal por su capacidad de llegar a las personas jóvenes y a toda la sociedad. "Estamos muy orgullosos de poder desarrollar este proyecto en la **UPV**, que nos ha dado todas las **facilidades** para hacerlo realidad".

La **AEEPIM** es una asociación comprometida con el **fomento del deporte adaptado** a través del tenis en silla, como herramienta eficaz en la rehabilitación física y mental.

Entre sus proyectos se cuentan la **formación** especializada en esta disciplina, la **organización** de torneos, jornadas y otras actividades de sensibilización.

La asociación colabora con entidades como la **Rafa Nadal Academy** y tiene diversos proyectos de **cooperación internacional en países de África**, en los que la práctica deportiva adaptada es aún más relevante, ya que existen menos oportunidades para ella.